

Samstag, 17. Juni 2023, Werra Rundschau / Lokales

Zukunftsthemen für Jestädt

Ortsbeirat und Projektgruppe laden zu Bürgerdialog



Die Zukunft Jestädts steht im Mittelpunkt der Bürgerversammlung am kommenden Freitag.

FOTO: Manfred W. Graf

Jestädt – Zu einer Bürgerversammlung in Jestädt laden für kommenden Freitag, 23. Juni, der Jestädter Ortsvorsteher Gerhard Pippert und der Leiter der Projektgruppe Zukunft, Olaf Templin, alle interessierten Bürger ein.

Auf der Bürgerversammlung soll es um vier Themenschwerpunkte für den Meinharder Ortsteil gehen: die Wohnsituation, die Energieversorgung, die Digitalisierung sowie um die Betreuung von Kindern und Senioren.

„Vieles ist im Wandel begriffen und wichtige Entscheidungen für die Zukunft müssen getroffen werden, um uns und folgenden Generationen eine gute Perspektive zu geben“, heißt es in der Einladung.

Ortsbeirat und Projektgruppe Zukunft wollen dazu alle interessierten Bürger in der Versammlung nicht nur informieren, sondern die Themen auch disku-

tieren. Aus den genannten Vorschlägen sollen die wichtigsten gemeinsam ausgewählt werden und aktiv nach Lösungen gesucht werden.

Darüber hinaus werden interessierte Jestädter Bürger gesucht, die bereit sind, zu diesen Themen ihre Ideen und Erfahrungen einzubringen, aktiv in den Projektgruppen bei Meinungsbildung und Lösungssuche mitzuwirken und damit zu helfen, dass jetzt die richtigen Weichen für Jestädt gestellt werden. salz

Die Bürgerversammlung beginnt am Freitag, 23. Juni, um 19 Uhr im DGH Jestädt.